

ANTARA BUKA PENDIDIKAN DAN PELATIHAN KEPALA BIRO TAHUN 2022



Perum LKBN ANTARA membuka rangkaian kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro Kantor Berita ANTARA Tahun 2022 secara *hybrid* di Auditorium Adhiyana, Wisma ANTARA, Jakarta pada Rabu (12/10).

Acara pembukaan ini dihadiri oleh Anggota Dewan Pengawas Monang Sinaga, Direktur Utama Perum LKBN Antara Meidyatama Suryodiningrat, Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir, Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Hempi N Prajudi dan Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi, jajaran Komite Dewan Pengawas, jajaran GM dan Redaktur Pelaksana, serta diikuti oleh seluruh kepala biro Antara.

Pembukaan Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro ini dimulai dengan laporan dari GM MSDM dan Umum Purnomo yang menyampaikan bahwa acara ini merupakan acara diklat tahunan dari SDM.

Anggota Dewan Pengawas Monang Sinaga membuka acara ini secara resmi dan mengucapkan apresiasi dan harapannya kepada Insan ANTARA di tahun depan sekaligus memberikan evaluasi dan masukan kepada para kepala biro.

“Pandemi mungkin membuat kita terlena dan nyaman, sehingga saya mengusulkan adanya diklat agar Teman ANTARA dapat *refresh* pikiran. *Alhamdulillah* tidak sampai sebulan diklat ini telah diadakan oleh teman-teman,” ucap Monang.

Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi yang mendampingi Monang dalam sesi *sharing* dan diskusi mengungkapkan harapannya pada kepala biro yang menghadiri diklat ini.

“Jenjang diklat ANTARA ini akan mengimbangi jenjang karir. Seluruh kepala biro ini punya pangkat, mulai dari manajer dan yang paling kecil adalah asisten manajer. Jadi kita tetap memiliki jenjang struktural,” jelas Nina.

“Saya juga mengikutkan calon talenta baru, jadi ANTARA ini juga sudah mempersiapkan kaderisasi untuk calon pemimpin kedepannya,” sambung Nina.

Acara dilanjutkan dengan sesi pertama oleh Direktur Utama Perum LKBN Antara Meidyatama Suryodiningrat yang mengungkapkan rasa senangnya atas kehadiran Insan ANTARA dari seluruh Indonesia beserta ucapan terima kasihnya atas kerja keras seluruh Kepala Biro.

“Setelah kita mengalami satu masa pandemi yang luar biasa, saya bersyukur hari ini biro sudah hadir. Saya juga ingin memberikan terima kasih kepada Bapak Toha (Koordinator Biro) yang telah terus menerus memberikan laporan kepada saya,” ujar Meidyatama.

Sesi kedua diisi oleh Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir yang memberikan arahan bagi para Kepala Biro. Munir juga memberikan kesempatan bagi para peserta untuk memberikan pertanyaan seputar keredaksian dan strategi PSO.

Acara diakhiri dengan sesi bersama Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Hempi N Prajudi didampingi oleh GM Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta yang mendiskusikan kompetensi komersil setiap biro.

Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro Tahun 2022 ini diikuti oleh 40 orang Insan ANTARA. 34 diantaranya merupakan Kepala Biro sedangkan enam peserta lainnya merupakan Insan ANTARA yang akan menjadi kepala biro. Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro ini berlangsung dari tanggal 12 Oktober hingga 14 Oktober. Selama 3 hari peserta akan menjalani pendidikan dan pelatihan secara hybrid di Auditorium Adhiyana dan melalui *Zoom Meeting*.

Pembukaan Pendidikan dan Pelatihan Kepala Biro Seluruh Indonesia Tahun 2022 ini dilakukan secara terbatas dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat guna mencegah penyebaran virus COVID-19.

(Putri/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)